



GARDA MEDIA

Murid SDN Pamorah 01 Dapat Pelatihan PBB Dari Babinsa Koramil 0829-08/Tragah

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Mar 6, 2023 - 12:51



Babinsa Desa Pamorah Koramil 0829-08/Tragah, Serda Wahyudi saat melatih siswa SDN Pamorah 01 Tragah

BANGKALAN, -

Babinsa Koramil 0829-08/Tragah melaksanakan kegiatan Babinsa Masuk sekolah di UPTD SDN 1 Pamorah Desa Pamorah, Kecamatan Tragah, Kabupaten Bangkalan pada Sabtu (04/03/2023). Siswa siswi SDN Pamorah 01 tersebut mendapatkan materi PBB (Peraturan Baris Berbaris) dan Kedisiplinan.



Kepala Sekolah SDN Pamorah 01, Ibu Nurjannah mengutarakan, “Bapak Wahyudi Babinsa desa Pamorah yang menjadi pelatih tata upacara dan PBB di UPTD SDN Pamorah Kecamatan Tragah.” Tutur ibu Kepsek.

“Pak Wahyudi sangat antusias dan kreatif melatih siswa siswi. Para siswa juga bersemangat mengikuti latihan. Al hasil dalam pelaksanaan upacara hari Senin, para petugas upacara sudah tertib dan disiplin.” Sambungnya.

“Pendidikan karakter berjalan dengan senang dan semangat. Bravo untuk pak Wahyudi, Terima kasih atas kerjasamanya.” Pungkas ibu Kepsek. Sementara itu, Danramil 0829-08/Tragah, Kapten Arm Muasari mengucapkan terima kasih kepada Ibu Kepala Sekolah Pamorah 01 yang sudah bekerjasama dengan Koramil 0829-08/Tragah.

“Terima kasih kepada Ibu Kepala Sekolah yang sudah bekerjasama dalam hal kepelatihan. Kami memang memiliki program dari Komando atas yaitu Babinsa masuk sekolah. Sehingga pada hari Sabtu (04/03/2023) tempo hari, anggota kami, Sersan Dua Wahyudi melaksanakan pelatihan PBB di SDN Pamorah 01.” Tutur Danramil pada Senin (06/03/2023) pagi.

“PBB itu sendiri sebagai bentuk pelatihan fisik agar terbentuk suatu perwatakan yang disiplin. Disiplin untuk mentaati suatu peraturan, manfaatnya untuk melatih konsentrasi daya belajar, solidaritas tim, belajar mendengar dan patuh serta mengatur emosi.” Papar Danramil.

“Pelatihan – pelatihan seperti ini, akan terus berlangsung di sekolah-sekolah yang ada di wilayah kecamatan Tragah. Besar harapan kami, kami bisa bekerjasama dan keberadaan kami bisa bermanfaat di wilayah Kecamatan Tragah.” Pungkas Danramil.